



MOULIN

**25 Pièces**

**Réf. 85476253**

**2 250 000 €**

**Orange**

Maison à vendre (84100)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Le bien est composé de deux grandes maisons mitoyennes des dépendances diverses garage, cour, terrain de tennis, poolhouse, piscine (2) le tout sur un terrain arboré type parc d'une surface de 9.572m2. La Résidence Principale Avec ses trois étages et six chambres somptueuses, cette demeure offre des espaces lumineux et raffinés. Chaque détail, des éléments décoratifs, reflète une élégance intemporelle. Une vaste terrasse couverte, une piscine privée et des pièces de réception d'exception invitent à des moments privilégiés. Points forts : Un hall d'entrée majestueux avec escalier monumental. Salon ...

The property comprises two large semi-detached houses, various outbuildings, garage, courtyard, tennis court, poolhouse and swimming pool (2), all set in 9,572 m2 of wooded park-like grounds. The main residence With its three floors and six sumptuous bedrooms, this residence offers bright, refined spaces. Every decorative detail reflects a timeless elegance. A vast covered terrace, private swimming pool and exceptional reception rooms invite you to enjoy special moments. Highlights: Majestic entrance hall with monumental staircase. Living room with fireplace opening onto a panoramic ...

## MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

